
・現在の南舎西側を一度解体して新築

・工事中教室が減るので仮設校舎が必要

　　　　コストが大きくなる

B 案（西側を建て替えるプラン）A 案（北東に増築するプラン）

南舎

新築
4 階建

南舎

新築 ２階建

・渡り廊下をつけず空間を有効活用

・工事中もそのまま教室を使える

　　　　この方向で意見交換
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３Ｆ ４Ｆ

１Ｆ

前 提 条 件

・プール 解体

・給食室 解体

・北舎 　解体

・児童ｸﾗﾌﾞ 併設

・防災施設 併設

次回
令和7年 3月 15日 (土 )

18：00～　同会場

シン学校
プロジェクト

　令和 7 年 2 月 15 日（土）小信中島公民館にて開催。

第 2 回となる今回は、地域からの提案書や前回意見を踏

まえ、設計事務所よりプラン（A 案・B 案）が初めて提

示されました。地域からの参加者は17名でした。グルー

プワークでは２つのテーマで意見交換を行いました。

小信中島小学校
基本計画ワークショップ 第２回

シン学校
プロジェクト

プラン（案）の説明
B 案は地域提案をベースにした配置計画ですが、コスト面などでデメ

リットがあるとし、設計事務所からは A 案が重点的に説明されました。

プラン（案）の説明を受けて疑問に

思ったことや感想を出し合いました。

図書室の吹き抜けの是非や部屋の配

置などについて意見がありました。

地域としての学校の使い方について

話し合いました。A 案では 1 階を地

域開放可能なエリアとして児童クラ

ブや防災施設の機能を入れており、

その部屋の平時の使い方や管理の仕

方について意見を出し合いました。

テーマ１

プラン（案）への
疑問・意見

テーマ２

地域は学校と
どう関わりたいか

・一時避難所をつくりたい
・地震対策のパネル展示
・水害から避けれるようなるべく上の階にしたい

・子どもたちが雨天集まれる場所　
・帰宅前の待機場所
・平時は学校が自由に使用する
・熱中症警戒アラートが出たときの運動場代わり

・土日は地域住民が使えると◎。産後ママ、貯筋体操等
・現在の体育館同様、夜は大人も利用可にしては

・学校と地域の管理の住みわけ問題あり

多目的室（防災本部）

・図書室が学校のコアになるといい
・自主的な学び、探求学習ができるｽﾍﾟｰｽ◎
・地域の方も利用できる図書館良い
・吹き抜け案はゆったり感があって良い
・吹き抜けを縮小して蔵書を増やしては

・読み聞かせ室、ボランティア室
・使い方の具体案がわからない
・地域の人が使うにはトイレがなくて不便

・多目的室と一体に広く使用できないか？
・スペースが足りなければ 3F 建てにしてはどうか
・夏の暑い日、天気の悪い日などの子ども達の遊び場に
・ゆるやかに地域とつながる形にできると良い

・トイレが混むので増やしてほしい
・本館のトイレの改修をまずやってほしい
・すいどうの水がつめたすぎる

・2F→3F にして各部屋を大きくとる
・何故 2 階建てか？ 3 階建てでもよいのでは。
・新築部分は本当に 2 階まででいいのか

・CR 数 18　学級増のときどうする？
・少人数クラス導入に対応するため、
　多少クラス数には余力が欲しい

・仮設校舎がいらないのは良い
・校舎が一体化しているのは良い
・A 案のメリットが大きい
・新築部分の陽あたりがよくない

・学校の先生方の意見はちゃんと聞いているのかな？
　　　　ワークショップとは別に打合せを行う予定です。
・児童クラブからトイレが遠い
　　　　図内には未記載ですが、児童クラブのエリア内に
　　　　専用のトイレを考慮します。
・パソコン室を普通教室として使用したい
　　　　旧校舎に対しては、内外装や設備の改修（＝長寿
　　　　命化改修）を行います。それに合わせてパソコン
　　　　室を普通教室に整備することを検討しています。

図書室

サロン

児童クラブ

トイレ

A 案について

３階建てにしては？

・ろうかがさむい　・ろう下を明るく
・EV は車いすの方も使えると良い

普通教室

・誰が管理するのか？
・土日の利用はどう管理するのか？
・地域に開放する場所と学校で大きく区別する
・学校と図書館をシャッターなどで区画し、
　休校日や夕方～夜も図書室を開放する
・出入りを IT 管理ができると良い
・氏名、住所のチェック（マイナンバーカード等）
・体育館の管理方法を参考にする

セキュリティ

その他

疑問・ご意見について、設計事務所より回答（一部）

※プラン案（室名・配置・面積等）はワークショップのために仮設定したものであり、実現を確約するものではありません。


